
Der Bürgerantrag vom 18.04.2019 betreffend Fahrradwege auf der Turmstraße wird zur weiteren Beratung 
in die Fraktionen verwiesen. Die Verwaltung wird gebeten, den Fraktionen die Ausbauplanung der 
Turmstraße anhand von Planzeichnungen einschließlich der geplanten Straßenmarkierungen zur 
Verfügung zu stellen. 


